

INFO PUBLIK

Inginkan Perubahan, Emak-emak Dusun Bukit Kemang Taruh Harapan ke Dedy-Dayat

Mustika Rahmawati - BUNGO.INFOPUBLIK.CO.ID

Oct 21, 2024 - 21:30



Tanah Tumbuh - Calon Bupati Bungo H. Dedy Putra , SH., M.Kn bersilaturahmi dan berdialog langsung dengan masyarakat Dusun Bukit Kemang, Kecamatan Tanah Tumbuh.

Kehadiran Dedy Putra tampak disambut antusias oleh emak-emak, serta pemuda-pemudi Dusun Bukit Kemang. Mereka merindukan sosok pemimpin yang peduli

terhadap rakyat.

Dedy Putra didampingi oleh Anggota DPRD Bungo Tedy Sutari. Dalam kesempatan itu, Cabup 01 tersebut menyerap aspirasi masyarakat dan memaparkan visi misi serta program unggulannya bersama Cawabup Ustadz Tri Wahyu Hidayat.

Tedy Sutari mengungkapkan bahwa jalan di Batang Uleh sudah begitu parah. Menurutnya, sudah hampir 10 tahun ini tidak pernah di perhatikan.

"Dulu sewaktu Pileg banyak yang keluh kesah, 'kami ko tanah ado, cuman nak buat dak tau, nak steking nak bibit payah duit dak ado.' Alhamdulillah kini ko ado Program Sawit Rakyat (Prowitra) Dedy-Dayat, yang memfasilitasi steking lahan, bibit unggul gratis dan pupuk gratis," jelas Tedy.



Sementara itu, salah satu warga tampak mengadu ke Dedy, masyarakat ingin infrastruktur jalan di Dusun Bukit Kemang diperbaiki.

"Kami ko pak cik jalan penghubung empat kampung, yang pertamo Bukit Kemang, Desa Baru, Tanjung Beringin, Pondok Satu, yang agak lancar dekat siko lah pak cik, yang di ujung tu parah bentuk kebau nak mandi, permintaan kami macam mano jalan ko bisa dilalui mobil, kalau ado yang sakit cepat kami ngantar," ungkapnya.

Menanggapi hal itu Cabup Dedy mengatakan akan menurunkan alat beratnya ke Dusun Bukit Kemang yang kini tengah beroperasi di Limbur Lubuk Mengkuang.

"Besok untuk sementara alat berat ngan kesiko benahi jalan ko. Iko alat berat baru siap benarkan jalan di Limbur, kini ko lagi jalan ke Koto Jayo sekitar 3 km,

habis Koto Jayo kagek disuruh ke dusun ko," pungkas Dedy putra kepada warga.

"Fokus ngan tu peningkatan ekonomi masyarakat, peningkatan ekonomi rakyat, macam mano masyarakat kito, keluarga kito itu tumbuh sehingga kembali kejayaan Batang Uleh ko yang dulu di bangga-banggakan," tambah Dedy putra.

Setelah kegiatan selesai, Dedy Putra melihat kondisi jembatan gantung yang pernah dibangun di era Bupati Zulfikar Achmad dan Dirinya Ketua DPRD Bungo , jembatan yang menghubungkan Dusun Bukit Kemang dengan Dusun Tebing Tinggi.